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２学期終了 冬休み 

 １２月２５日（火）終業式を行い、無事に２学期を終えることができました。保護者・地域の

みなさんの学校教育活動に対するご理解、ご支援に対し厚く感謝申し上げます。 

 さて、２学期を振り返って、また、１年を振り返ってどんな学期、１年だったでしょうか？期

末懇談会では担任の先生と学校生活や成績についてお話をされたと思いますが、できなかった所、頑張れなかった所は

よく見えますが、良かった所はなかなか見えないものです。 子どもさんの頑張った所を見つけ是非褒めて上げてほしいと

思います。また、年も変わり新たな気持ちで新たな目標を家族で話し合い、目標を持たせて生活できるよう支援してあげ

てください。 

 ちょっと気になる記事を見つけました。１２月７日（金）ある新聞の朝刊に「ネット依存うちの子に限って」という記事の中で

インターネット利用に関する調査で、中学生の１２．２％が１日４時間以上利用していたにも関わらず、わが子が４時間以上

利用していると答えた保護者は４．５％。「ネット上でけんかやトラブルになったことがある」では中学生１４％、保護者７％と

２倍の開きがあり、子どもの多くがトラブルを保護者に相談していない状況があると報告されています。ネット利用には危険

が伴います。親子でしっかりコミュニケーションを取り、どのようにネットを利用しているかを知り、成長に応じたルール作り

をお願いします。気になるようなことがありましたら、学校へご連絡していただきますようお願いします。「冬季休業中の過ご

し方」についてのプリント裏に相談窓口も掲載していますので、ご利用ください。早期発見、早期対応が大切です。 

 年末年始、ご家族ご親戚で過ごすことが多くあると思います。子どもさんといっぱい会話して上げてください。 

 ２０１９年、みなさんにとっていい年になることを願っています！来年も、よろしくお願いします！ 

 

新生徒会役員決定！ 

  １２月４日（火）生徒会選挙があり、来年からの新生徒会役員が決まりました。３学期の始業式で引き継ぎ・認証式があり 

 新生徒会のスタートとなります。これまで活動してくれました生徒会役員のみなさん、よく頑張りました。立合演説会でも

話が出ていましたが、現生徒会役員の活動を見て、あこがれ立候補しましたという生徒もいました。後輩に良き伝統を残し

てくれたと思います。新生徒会役員のみなさんには、先輩達が引き継いできた活動を更によいものにしていってほしいと

思います。活躍を期待しています。全校生徒も協力し、よりよい学校を作っていきましょう。 

 

 生徒会 会長  田中 仁奈（２年６組） 

     副会長  西畑 秋甫（２年３組）  山元 健慎（１年２組） 

      書記   上林 千夏（１年４組） 

 風紀委員長   渡邊 貫太（２年３組） 

 美化委員長   井上 美羽（２年３組） 

 文化委員長   東 雄大（２年５組） 

 保健委員長   長尾 小奈実（２年１組） 

 体育委員長   中野 玲奈（２年２組） 

 図書委員長   蒲生原 清美（２年３組） 

 放送委員長   大月 蓮司（２年２組） 

 

地域の東中 

ち－知識を磨き 

い－命を大切に 

き－規則を守る 

そんな東中生でありたい！ 



 ３年生 公立高等学校等推薦受検希望者の校長面談実施 

  １１月２８日（水）から１２月６日（木）までの５日間、放課後の時間を使って公立高等学校、私立高等学校の推薦受検を

希望する生徒の校長面談を行いました。事前に志望理由書に志望動機や理由、将来の希望、進学後の目標、自己ＰＲを

紙一杯に書いてくれていました。その志望理由書を元に面談いたしました。ひとり約１０分（面接５分・指導５分）の面談で

したが、生徒はとても長く感じたようです。緊張して、十分に志望動機等が話せなかった生徒もいましたが、一生懸命に応

えようとする姿勢はとても好感が持てました。質問にどのように応えるかは重要ですが、態度も重要です。礼の仕方、「失

礼します。」の声の大きさ、座り方等も意識して面接に臨んでほしいと思います。年が明けてからは、私学の高校を受験す

る生徒を中心に面接練習を行う予定です。受検モードに突入し、不安な気持ちでいると思います。しっかり話を聞いてあ

げてください。「大丈夫」「大丈夫」自信を持たせてあげください。 

 ２年生 校外学習で神戸へ 

  １２月７日（金）２年生は校外学習で神戸へ行きました。来年の修学旅行へ向けて班行動の練習を兼ねての校外学習

でした。阪急園田駅に時間差で集合して点呼が終わると班で決めていた時間の電車に乗り神戸へ向かいました。阪急神

戸三宮駅でチェックを受けた後は、徒歩で生田神社、北野天満神社、美術館等、ポートライナーに乗って神戸空港、ＵＣ

Ｃコーヒー等、地下鉄に乗って海洋博物館、ポートタワー等へと班ごとに行動しました。昼食は、ほとんどの班が南京町で

摂ったようです。最後は、東遊園地に集合し、クラス写真を撮って帰ってきました。１クラス６班で計３６班の予定がみんな

違っていて、一緒に行動する班はありません。どこかの班に付いて行けばということはできません。生徒の感想文の中に

は行く前は話ができるのか？道に迷よわないか？ばらばらにならないか？と心配していたようですがとても楽しかった。常

にしゃべっていた。おもしろい話をしてくれた。迷った時には人に聞けた等班の中で協力して行動ができたようです。一人

ひとりがルールを守り班員のことを考え行動ができたようです。来年の修学旅行へ向けていい経験になったと思います。 

   

１年生 漢字グランプリ・バスケットボール大会 

 漢字グランプリとは、１２月３日（月）から１２月７日（金）の朝学習時に毎日漢字プリント１０

問の書き取りを行い、５日間に学習した漢字５０問、どれだけ書けるか７日（金）５校時に各ク

ラス一斉に取り組みました。各クラスの中央委員が中心に、クラスのみんなに「満点目指そう

な」「１番になろう」と声かけをしてくれました。結果は、クラスみんなの得点を合計して最も高

かったクラスは、２組でした。クラス平均が最も高かったのは３組でした。よく頑張りました。 

漢字グランプリを通して、みんなで助け合って学習するっていいなと感じてくれればと期

待しています。また、苦手な教科で悩んでいる生徒や思い通りに得点が上がらない生徒が、

「教えて」って言えるクラスを目指してほしいと思います。 

 １２月７日（金）６校時には、体育委員と生徒会に立候補してくれた生徒が中心となり、企画

から運営までを任されて生徒が作るバスケットボール大会を行いました。体育館に集合、整

列、ルール説明、時間の管理等すべて生徒が行い、先生方は口を出さず周りで見守って

いました。校長室にも声援が聞こえるぐらい盛りあがっていました。「みんなが協力してくれ

て嬉しかった」「人を動かすことの難しさがわかった」と話していました。中心となって活動し

てくれました各クラスの中央委員、生徒会立候補者のみなさん、

お疲れ様でした。このような体験を重ねていくことで、生徒が自

主的に考えて行動できる学年になるのですね。 


